
 

Interroghiamoci 
 
 Quanto credo nella cultura della misericordia? 
 Gesù si è messo in cammino alla ricerca dell’uomo, lo ama 

prima ancora che questo si converta. Egli invita ognuno a 
prendersi le proprie responsabilità, a non avere paura  a 
prendere iniziative, a rischiare. Sono impegnato nella sua 
strada? 

 Sono chiare le proposte di Gesù: amore verso il Padre e il 
nostro prossimo a partire dal più debole, perdono, parlare 
il vero: si, si; no, no. Seguirlo a costo della croce.  

 Sono disposto a camminare con lui? 

 

 
          

 

 

 

 

 

 
Domenica 17 gennaio 2016 

Incontro di spiritualità 

“Alla scuola  

di Gesù di Nazareth” 

 

   

 

 

Fraternità Missionaria 
Strada Cavestro, 16 Vicomero 

43056 Torrile (Parma) 
 



Programma: 
 
9.00  Accoglienza 
 

9.30  Lodi in cappella  
 

10.00  Riflessione con P.Missionario 
Saveriano 

           
11.00 Dialogo sul tema 

 
12.00 S. Messa 

 
13.00 Pranzo comunitario  
 

                

 

tel. 0521.314288 

e-mail: 

frat.missionaria@gmail.com 

 

 

Alla Scuola di Gesù di Nazareth 
 
 
 

Paolo VI a Betlemme alla scuola di Gesù della 
famiglia di Nazareth indicò: 

 Silenzio come ascolto di Dio 

 Amore nel dono di sé 

 Lavoro non solo come fattore economico 
ma nel suo nobile scopo di collaborare 
alla vita della società. 

Oggi, Papa Francesco, sulle orme di Gesù, ci 
invita alla misericordia come effettiva priorità 
e fondamentale esigenza per il nostro tempo. 
Egli ci parla della pericolosità della 
globalizzazione dell’indifferenza, di superare 
la cultura dello scarto crea divisione, 
oppressione, emarginazione e produce 
violenza e contrapposizioni, scontrosità, 
aggressività, negli ambienti più comuni per 
non parlare dei conflitti internazionali. 


